

In allen Bereichen gewachsen

Das 25-jährige Firmenjubiläum feierte man noch in Bochum – ihr 30-jähriges Bestehen kann die Ernst Wagener Hydraulikteile GmbH in diesem Jahr an ihrem „neuen“ Standort in Hattingen begehen: 2012 wurde der Firmensitz verlagert, weil man in Bochum aus allen Nähten platzte. Seitdem hat das Unternehmen seinen Sitz im Gewerbe- und Landschaftspark Henrichshütte. Auf 13.000 Quadratmetern finden sich Verwaltung, Hochregallager und Produktion – das Firmenareal ist vier Mal größer als zu Bochumer Zeiten.

Im Laufe ihres Bestehens hat sich die Ernst Wagener Hydraulikteile GmbH, die 1986 von Ernst Wagener gegründet wurde und heute von Jan Wagener geführt wird, von einem Handelshaus zum modernen Systempartner entwickelt. Das Unternehmen ist im Handel und in der Fertigung von Komponenten der Verbindungstechnik tätig, insbesondere für die Landtechnik sowie den Baumaschinen- und Kommunalbereich.



Viel größer als zu Bochumer Zeiten: die Ernst Wagener Hydraulikteile GmbH mit Firmensitz im Gewerbepark Henrichshütte

Am Standort in Hattingen betreibt das Unternehmen vier eigene Fertigungslinien: zwei zur maßgeschneiderten Serienherstellung von Hydraulikschläuchen nach Kundenvorgabe, eine weitere für Hydraulikschläuche für das sogenannte Tag-in-Tag-Geschäft und Abholerkunden. Die neueste Fertigungslinie umfasst Rohrleitungen,

dabei werden die Rohre nach Zeichnung und Muster gebogen.

Als man vor vier Jahren Bochum verließ, hatte die GmbH 42 Mitarbeiter. Der Erfolg des Unternehmens lässt sich auch an der gestiegenen Mitarbeiterzahl fest machen – heute sind es über 60, darunter vier Auszubildende.